

Bibliothèque numérique

medic@

**Liste des officiers de santé de
l'hôpital militaire de Valence suivi de
la liste des officiers de santé et des
employés de l'hôpital militaire
sédentaire de Montlyon**

après 1792.

Cote : ms 2545-127 et 128

HOPITAL MILITAIRE
DE
VALENCE.



Ms. 2565-127-2

Hôpitaux militaires
du Dauphiné



Valence
Mont-Lyon (mont Dauphin)

0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10

NOMS ET PRÉNOMS DE CHAQUE OFFICIER.	GRADE ACTUEL.	DATE ET LIEU DE NAISSANCE.	LIEU DE DOMICILE.	QUALITÉ OU PROFESSION qu'en ait, présent ou ex-empt, lors de l'entrée au service ; DATES des différentes nominations ou promotions ; DÉTAILS des services et campagnes de guerre.	OBSERVATIONS.
<i>OFFICIERS DE SANTE.</i>					
Alexandre-Aimé Blein.	Chirurgien en chef.	Né à Valence, département de la Drôme, en 1730.	Valence.	A été chirurgien-major pendant 14 ans, du 3 ^e régiment d'infanterie; employé à l'hôpital de Valence comme chirurgien en chef, depuis le 12 juin 1752.	
Gaspard Belin.	Chirurgien-aide-major.	Né à Alby, département du Tarn, en 1755.	Valence.	A été sept ans et demi aide-chirurgien-major dans le régiment d'Orléans; aide-chirurgien de l'hôpital de Valence, le 12 juin 1752.	

HOPITAL MILITAIRE
SÉDENTAIRE 
DE MONTLYON.

NOMS ET PRÉNOMS de chaque OFFICIER DE SANTÉ ET EMPLOYÉ.	LIEUX ET DATES de LEUR NAISSANCE.	LIEU de leur DOMICILE, DISTRICT et DÉPARTEMENT.	DATES de leur différences NOMINATIONS et PROMOTIONS.	TEMPS DE LEUR SERVICE dans chaque Grade ou Emploi.	QUALITÉ ou PROFESSION qu'on avait, prenait ou exerçait à l'époque de chaque Nomination ou Promotion.	OBSERVATIONS.
OFFICIERS DE SANTÉ.						
Louis Salvator.	Né le 5 novembre 1746, à Mais, district de Digne, département des Hautes-Alpes.	Mont-Lyon, district d'Estreux, département des Hautes-Alpes.	Nommé médecin à l'Hôpital de Mont-Lyon, le 26 avril 1793.	A servi le citoyen Lanquet, médecin de l'Hôpital de Montpellier, pendant quatre mois.	A exercé la médecine depuis un mois.	
Antoine Guillemin.	Né le 4 septembre 1746, à Vinselle, district de Grenoble, département de l'Isère.	Mont-Lyon, district d'Estreux, département des Hautes-Alpes.	Nommé élève à l'Hôpital de Brionn le 17-8-1761; nommé adjoint au chef-juge, où il a fait le service en chef-juge, la nomination du citoyen Salvator; nommé en 1793 aide-major à l'Hôpital de Brionn, où il n'a pas longtemps qu'il a été jugé admissible à l'Hôpital, pour y continuer la service en qualité d'élève-chirurgien pour la partie médicale et ce chirurgie.	Il a servi 15 ans en qualité d'élève; il a servi en cette qualité jusqu'à la réforme des hôpitaux.	Étudié en l'école de chirurgie de Grenoble.	
Jacques Audier.	Né le 30 octobre 1746, à Guillestre, district d'Embrun, département des Hautes-Alpes.	Mont-Lyon, district d'Estreux, département des Hautes-Alpes.	Nommé élève à l'Hôpital de Mont-Lyon, le 13-8-1761; nommé adjoint au chirurgien Guillemin, chirurgien adjoint-major à l'Hôpital de Mont-Lyon, où il est encore.	Il a été nommé le premier mai 1793 à l'hopital de Grenoble, où il a été adjoint à l'Hôpital de Grenoble, depuis 1793 jusqu'à la réforme des hôpitaux.	Il a servi l'Hôpital militaire de Mont-Lyon pendant deux ans, sous le citoyen Cauvet, chirurgien-major.	
Mathieu Vellier.	Né le 4 février 1746, à Mont-Lyon, district d'Embrun, département des Hautes-Alpes.	Mont-Lyon, district d'Estreux, département des Hautes-Alpes.	Nommé élève à l'Hôpital de Mont-Lyon, en janvier 1793.	Il a servi depuis quatre mois en qualité d'élève à l'Hôpital de Mont-Lyon.	Il a été élève à l'Hôpital de Grenoble, où il a été nommé chirurgien-major à Gap, en 1796, et a exercé son art à Guillestre, jusqu'à sa nomination à l'Hôpital de Mont-Lyon.	
Jean Bayard.	Né en 1749, à Épignac, district de Saint-Amant, département de l'Ardèche.	Mont-Lyon, district d'Estreux, département des Hautes-Alpes.	Nommé élève à l'Hôpital de Mont-Lyon, le premier mai 1793.	Il a servi en qualité d'élève depuis deux mois dans l'hôpital.	Il a exercé l'Hôpital de Mont-Lyon pendant quatre ans, sous le citoyen Charnat, chirurgien-major, où il a fait ses études à l'Hôpital de la charité de Grenoble, et il a exercé son art à Grenoble, jusqu'à sa nomination à l'Hôpital de Mont-Lyon.	
Jean-Pierre Philib.	Né le 5 février 1757, à Brionn, commune de Guillestre, district d'Embrun, département des Hautes-Alpes.	Mont-Lyon, district d'Estreux, département des Hautes-Alpes.	Nommé élève à l'Hôpital de Mont-Lyon le 19 avril 1793.	Il a servi en qualité d'élève dans l'hôpital depuis cette époque.	Il a commencé la chirurgie sous son père en 1765; a obtenu une place à l'Hôpital de Moulins en 1780; a été adjoint à l'Hôpital de Lyon pendant six mois, où il a été élève en chirurgie au ci-devant régiment d'Alpiniers, jusqu'à sa nomination à l'Hôpital de Mont-Lyon.	
François Gauzere.	Né le 5 septembre 1757, à Névez, district d'Embrun, département de la Haute-Savoie.	Mont-Lyon, district d'Estreux, département des Hautes-Alpes.	Nommé élève apothicaire à l'Hôpital de Brionn, le 8 septembre 1793.	Il a servi en cette qualité jusqu'à ce qu'il ait été nommé au service d'apothicaire.	A travaillé à l'Hôpital de Névez, en qualité d'apothicaire, depuis 1797 jusqu'en 1799.	
Joseph Blouard.	Né le 22 octobre 1758 à Eglyns, district d'Embrun, département des Hautes-Alpes.	Mont-Lyon, district d'Estreux, département des Hautes-Alpes.	Nommé à l'Hôpital de Mont-Lyon, le premier janvier 1793.	Il a servi en qualité d'apothicaire depuis le 15 janvier 1793 jusqu'à ce qu'il ait été nommé au service d'apothicaire.	Il a commencé la chirurgie sous le citoyen Martin à Bellegarde, où il a été nommé chirurgien à l'Hôpital d'Alès; il a été nommé au service d'apothicaire à Bellegarde en septembre 1798, et a exercé depuis son art dans la vallée de Lourdes, jusqu'à sa nomination à Mont-Lyon.	
Joseph-Honoré Jeubert.	Né le 2 février 1748, à Mont-Lyon, district d'Embrun, département des Hautes-Alpes.	Mont-Lyon, district d'Estreux, département des Hautes-Alpes.	Nommé directeur de l'Hôpital de Mont-Lyon, en janvier 1793.	Il a rempli les fonctions jusqu'à ce qu'il ait été nommé au service d'apothicaire.	Il a rempli les fonctions jusqu'à ce qu'il ait été nommé au service d'apothicaire.	
Antoine Riejet.	Né le 14 juillet 1758, à Saint-Paul, district de Barcelonnette, département des Hautes-Alpes.	Mont-Lyon, district d'Estreux, département des Hautes-Alpes.	Nommé coûteux aux échelles, en janvier 1793.	Il a rempli les fonctions depuis lors.	En 1793, il était garde-sanglier des forêts au camp de Tournans.	
Joseph Pamier.	Né le 30 mars 1777, à Mouthier, district d'Embrun, département des Hautes-Alpes.	Mont-Lyon, district d'Estreux, département des Hautes-Alpes.	Nommé coûteux aux échelles, en janvier 1793.	Il a rempli les fonctions depuis lors.	Fils de Jean-Pamier, garde d'artillerie de Mont-Lyon depuis 1794.	
Jean-Roch Audier.	Né le premier février 1746, à Guillestre, district d'Embrun, département des Hautes-Alpes.	Mont-Lyon, district d'Estreux, département des Hautes-Alpes.	Nommé garde-sanglier, en janvier 1793.	Il a rempli les fonctions depuis lors.	A été canonnier d'état pendant vingt-huit ans au château de Lourdes.	
Jean-François Largier.	Né le 6 octobre 1755, à Bellegarde, district d'Embrun, département des Hautes-Alpes.	Mont-Lyon, district d'Estreux, département des Hautes-Alpes.	Nommé dépanier, en janvier 1793.	Il a rempli les fonctions depuis lors.	Nommé en 1798 contrôleur dans les aînes; a été greffier du juge de paix audit Bellegarde, en 1799.	

